



6 Pièces

247 m²

Réf. 86642910

4 300 000 €

Paris 8Eme

Appartement à vendre (75008)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Grand appartement rénové avec Balcon à Paris 8è Madeleine / Saint Augustin - Lumineux - 4 chambres. Au 2ème étage d'un immeuble haussmannien de grand standing, ce magnifique appartement de 254,60 m² "Carrez" est idéalement placé près de la place de la Madeleine. Entièrement rénové, il bénéficie de très beaux volumes (3,60 m de hauteur sous plafond) et d'une jolie luminosité notamment grâce à ses nombreuses fenêtres toute hauteur et sa vue dégagée. Il dispose de la climatisation et les principaux éléments d'origine ont été conservés (moulures, parquet point de Hongrie, cheminées). Ce bien ...

Large renovated apartment with balcony in Paris 8th Madeleine / Saint Augustin - Bright - 4 bedrooms. On the 2nd floor of a luxury Haussmann-style building, this magnificent 254,60 m² apartment is ideally located near Place de la Madeleine. Completely renovated, it boasts high ceilings (3.60 m) and beautiful light, thanks to its many floor-to-ceiling windows and unobstructed views. It has air conditioning and the main original features have been preserved (moldings, herringbone parquet flooring, fireplaces). It comprises an entrance gallery, large reception rooms (living room and dining room) ...

BARNES SAINT-HONORÉ

122, Rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

